

«Unentwegt und mit Leidenschaft hast du für die sozialen Ziele gelebt, vielen Menschen geholfen und Mut gemacht mit deinem Kampf.»

(Zuschrift)

Wir trauern um unseren Genossen und Freund

Helmut Hubacher

1926 – 2020

Basler Grossrat von 1956 – 1968

Nationalrat von 1963 – 1997

Parteipräsident der SP Schweiz von 1975 – 1990

Helmut Hubacher, gelernter SBB-Stationsbeamter, blieb sein Leben lang der Partei und der Gewerkschaftsbewegung treu. Die SP war, wie er in seinem letzten Brief schrieb, seine «grosse Liebe». 1947 war er beigetreten. Als Präsident hat er die Partei erneuert und geöffnet. Viele Menschen in diesem Land haben Helmut Hubacher vertraut und fühlten sich durch ihn vertreten. Helmut sprach und schrieb ein klares Wort, das für alle verständlich war. Nun ist er verstummt. Wir werden ihn nicht vergessen.

Seiner Frau Gret und seiner Familie entbieten wir unser herzliches Beileid.

SP Schweiz

SP Basel-Stadt

SP-Fraktion der Bundesversammlung

Eine öffentliche Abschiedsfeier wird zu einem späteren Zeitpunkt in Basel stattfinden.